



## DETECTAN 46 FUNCIONARIOS FANTASMA

# ASF halla presunto desfalco en Nuevo León por 1.9 mdp

**Anomalías.** Acusan que se realizaron pagos a personal de Salud sin que tuviera la especialización que se requería para brindar esos servicios

ÁNGEL CABRERA

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó otro presunto desfalco por el Gobierno de Samuel García equivalente a 1.9 millones de pesos correspondientes al ejercicio de fondos federales para Salud en Nuevo León.

De acuerdo con la Cuenta Pública 2023, la administración de Movimiento Ciudadano realizó pagos a personal de Salud sin que tuviera la especialización que se requería para brindar esos servicios.

“En el ejercicio de los recursos, la entidad federativa infringió la normativa, principalmente en materia de Servicios Personales Adquisiciones, que generaron un probable daño a la Hacienda Pública Federal”, indicó el informe.

La Auditoría federal concluyó que “se presume un probable daño o perjuicio, o ambos, a la Hacienda Pública Federal por un monto de un millón 989 mil 978, más los rendimientos financieros generados desde su disposición hasta su reintegro a la Tesore-

ría de la Federación, por cuatro trabajadores cuya documentación proporcionada por los Servicios de Salud de Nuevo León (SSNL) no acreditó el nivel académico requerido en el catálogo sectorial de puestos”.

Aunado a ello acusan que la Administración de García incumplió la “Ley General de Contabilidad Gubernamental, artículo 70, fracción I, y del Catálogo Sectorial de Puestos, de la Dirección General de Recursos Humanos de la Subsecretaría de Administración y Finanzas de la Secretaría de Salud Federal, apartado de Requisitos Académicos”.

Respecto a los detalles la Auditoría, indicó que “de la selección de tres centros de trabajo de los hospitales de Montemorelos, Psiquiátrico y Oficinas Centrales, se solicitó a los encargados, que de un total de 949 trabajadores, reportados en las nóminas financiadas con recursos federales, se vali-

dará que el personal laboró durante el ejercicio fiscal 2023 en dichos centros de trabajo; al respecto indicaron que en 903 casos se verificó que dichos funcionarios se encontraron laborando en el lugar de adscripción realizando actividades relacionadas con su puesto. Sin embargo, en 46 casos se presentó la documentación que justificó la ausencia”.

/ÁNGEL CABRERA

### SUMAN DEUDAS

- De acuerdo con el Registro Público Único de Financiamientos y Obligaciones de Entidades Federativas, entre marzo y diciembre de 2024, el Gobierno de Samuel García contrató 32 créditos bancarios a corto plazo endeudando a Nuevo León con 9 mil 800 millones.